

Hallo liebe Eltern,

Ab Klasse 7 bietet die Alexander-von-Humboldt-Schule ihren Schülern die Möglichkeit altersgemäße, erste Kontakte zu Ausbildungsberufen zu knüpfen, Betriebspraktika zu absolvieren oder in dem Berufsorientierungszimmer spielerisch seine technischen oder künstlerischen Fähigkeiten zu testen.

Damit sie als Eltern über die Möglichkeiten der Berufswahl an der AvH und über Begriffe wie Berufswahlpass, Zukunftswerkstatt und Anderes informiert sind, laden wir sie herzlich ein zum

Infoabend der Berufsorientierung

am Dienstag den 03.09.2019

um 19 Uhr in der Cafeteria der AvH

Seit 2018 steht im Hessischen Schulgesetz, dass die Berufliche Orientierung zu den Aufgaben der Schulen gehört. Die Schülerinnen und Schüler sollen ab dem Eintritt in die Sekundarstufe I fächerübergreifend auf Berufswahl und Berufsausbildung vorbereitet werden. Sie sollen am Ende ihrer schulischen Laufbahn in der Lage sein, eine ihren Kompetenzen und Interessen entsprechende fundierte Berufs- oder Studienwahlentscheidung zu treffen. Trotz vielfältiger Möglichkeiten, ist die Entscheidung für oder gegen einen Beruf nicht leichter geworden. Frühzeitige Orientierung zu finden, ist damit auch eine Aufgabe für die Schule geworden. Wie aber entdeckt man seine Fähigkeiten und Interessen? Welcher Beruf passt zu den eigenen Interessen? Wie finde ich einen entsprechenden Ausbildungs- oder Studienplatz?

Diese Infos und noch mehr gibt Ihnen das BO-Team der AvH sowie Vertreter der Stadtjugendförderung an diesem Abend.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen.

Der Schulelternbeirat

Bärbel Moos

1.Vorsitzende

Christiane Doran

2. Vorsitzende